

Danramil 03/ Bandongan Hadiri Musyawarah Antar Desa (MAD) Di Aula Bandongan

Rony - GUNUNGSITOLIIDANOI.GO.WEB.ID

Jul 28, 2022 - 08:27



Kapten Caj Wagino Danramil 03 Bandongan Menghadiri Musyawarah Antar Desa Sebagai Bentuk Keseriusan Pemerintah Kecamatan Dalam Peningkatan Di Sektor Pariwisata

MAGELANG, - Danramil 03 Bandongan Kodim 0705 Magelang Kapten Caj Wagino, menghadiri Musyawarah Antar Desa (MAD) pembentukan badan kerjasama antar desa 7 Kawasan wisata "Umpak Sumbing" bertempat di aula Desa Bandongan Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang. Rabu (27/7) kemarin.

Kades Trasan Drs. Bagawat Gita selaku ketua panitia penyelenggara mengatakan, rapat yang dilaksanakan di setiap desa kini disatukan dalam 7 desa menjadi umpak sumbing

"Umpak yang berarti dasar, Sumbing artinya kawasan dibawah gunung Sumbing"

Mohon kesediaanya dalam berpartisipasi dalam mulainya kawasan wisata di umpak sumbing ini lebih baik, diharapkan kebon watugede dapat menjadi ikon pariwisata di kabupaten Magelang yang setelah lama berhenti di masa pandemi, selain itu pasar ini menjadi peningkatan perekonomian warga desa Sidorejo khususnya" Ungkap Drs.Bagawat gita.

Diwaktu yang sama Eko susilo selaku DPR Provinsi Jateng mengatakan, tempat wisata yang di harapkan disajikan kepada wisatawan tidak hanya untuk berfoto namun ada fasilitas lainnya.

Bantuan dari pemerintah yang besar dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh masing-masing desa, segera ajukan program tempat wisata setiap desa dalam bentuk proposal yang diajukan ke tingkat propinsi melalui pemerintah Kabupaten"kata Eko Susilo.

Diharapkan kegiatan dapat berjalan maksimal sesuai potensi di wilayah. Umpak Sumbing nantinya dapat meningkatkan ekonomi di sektor wisata, atas Ridho Allah SWT kegiatan Musyawarah Antar Desa dapat berjalan lancar dan aman.

Musyarawah pembentukan badan kerjasama antar desa 7 kawasan yaitu terbentuknya susunan pengurus Umpak Sumbing yang terdiri dari pembina, dewan Penasehat, dewan pengawas , pengurus Harian, bidang pengembangan destinasi wisata, bidang pengembangan seni budaya, bidang pengembangan produk unggulan, bidang pengembangan agrowisata, bidang publikasi, promosi dan inovasi

Hadir dalam acara antara lain,Anggota DPR Provinsi Jateng Eko Susilo,Anggota DPR Komisi II Kabupaten Magelang Edi Gunawan Yekti, Kepala Bapeda Kabupaten Magelang yang diwakili Muhamad Eko Supriyadi, Kepala Permades Kabupaten Magelang Kepala Dinas PUPR kabupaten Magelang serta Muspika Bandongan.

Danramil 03 Bandongan Kapten Caj Wagino ditempat yang sama mengatakan, kegiatan musyawarah antar desa merupakan upaya warga masyarakat wilayah Kecamatan Bandongan benar benar serius, dalam membangun perekonomian dengan bentuk mengangkat wisata setiap desa untuk di tonjolan sebagai ikon. Tentunya berbagai keragaman budaya maupun wisata akan menjadikan warga masyarakat semakin kreatif dan inovatif dalam progam pembangunan desa disektor pariwisata " tutup Danramil.

Pen : 0705/ Mgl